Organismo Público Descentralizado del Gobierno del Estado de Puebla













CONMEMORACIÓN DEL DÍA NARANJA

En todo el mundo, el 25 de cada mes se conmemora el Día Naranja, un día para actuar, generar conciencia y prevenir la violencia contra las mujeres y niñas. Es por ello que UTBIS Puebla se suma a conmemorar "El Día Naranja" cada 25 de cada mes, te invitamos vistiendo una prenda o motivo en color naranja llevando a cabo acciones a favor de la NO VIOLENCIA DE GÉNERO.

El Día Naranja busca movilizar a la opinión pública y a los gobiernos para emprender acciones concretas con el fin de promover y fomentar la cultura de la no violencia.

Este día forma parte de una gran campaña nombrada "Campaña Naranja ÚNETE", puesta en marcha en 2008 por el Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas con la finalidad de emprender acciones concretas para promover y fomentar la cultura de la no violencia.

Según la ONU, la elección del naranja responde a que éste es el color que representa el futuro brillante y optimista libre de violencia contra las mujeres y niñas.

En este sentido, el gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Desarrollo Social (Indesol), ha diseñado y presenta una estrategia de sensibilización llamada "Alas para el Cambio" para que todas y todos sumemos esfuerzos, a fin de prevenir los hechos de violencia de género que se viven en las familias, en las escuelas, en los centros de trabajo, en los espacios públicos y en general en las comunidades.

Alas para el Cambio, se inspira en el Plan Nacional de Desarrollo, el cual indica como principio rector de este gobierno la igualdad efectiva y de derechos; así como en la Agenda 2030, en el Objetivo 5: Lograr la igualdad de género y empoderar a todas las mujeres y las niñas, y en particular en la meta 5.2 Eliminar todas las formas de violencia contra todas las mujeres y las niñas en los ámbitos público y privado.

Es por ello que hacemos un llamado a los gobiernos locales, dependencias gubernamentales, organizaciones de la sociedad civil, a la iniciativa privada y a la sociedad en general para unirse a esta estrategia, ya que tenemos claro convencimiento de que todas y todos somos parte de la solución y que, con solidaridad y sinergia contribuimos a eliminar la violencia contra las mujeres y las niñas.

Municipios de México, con el objetivo de generar conciencia entre la población y construir un entorno libre de violencia, aprovechemos este día para sumar esfuerzos y poner fin a la violencia contra las mujeres y niñas, no sólo el 25 de cada mes, sino todos los días, contribuyendo así a construir un México libre de actos de violencia, discriminación y desigualdad hacia las mujeres y niñas.

#AislamientoSinViolencia #Conmemoración #DíaNaranja #SoyUTBIS #ComunidadUTBIS

Organismo Público Descentralizado del Gobierno del Estado de Puebla



















VIOLENCIA CONTRA MUJERES PANDEMIA MUNDIAL

CUARENTENA Y VIOLENCIA DE GÉNERO LA DOBLE PANDEMIA

Organismo Público Descentralizado del Gobierno del Estado de Puebla















